



令和 7 年 6 月 27 日
認定こども園 幸町保育園
いすぐみ

梅雨から夏にかけてのこの時期、気候の変化を大きく感じるようになってきましたね。暑い日も多くなってきて、室内の環境を整えたり、衣服を調節したりしながら過ごしています。

この間は、プール開きも行われ、それからりす組の子どもたちも水遊びや沐浴をし、水に触れて気持ち良さそうにしています♪ 水着の準備、ありがとうございました。みんな可愛らしくて、他クラスの職員にも注目を浴びていますよ♡ 先月の豆知識を意識して頂けたことが分かりました✿ たくさん遊んでいきたと思います。そのためには、体調を整えて元気に過ごすことが大切ですね。県内では、気になる感染症の情報も出てきました。それに加えて、

夏の感染症の流行も気を付けながら過ごしていきたいですね😊



赤ちゃんの豆知識

夏の服装

赤ちゃんは大人より暑がりです。むしむしの時期、ロンパースタイプの肌着では、おむつからの湿気が逃げず、不快な思いをしてしまいます。夏はセパレートタイプのベビー服がおすすめです。でも、寝ている時は、お腹を冷やさないようにボタンタイプのパジャマやスリーパー等の寝具で、風邪をひかないようにしてあげましょう。

参照：BABYRINA

新しいおともだち

✿✿✿✿✿ で、今月で✿✿✿
になる可愛らしいお友だちです♥
✿✿に✿✿✿がいますよ。たくさん
飲んで、眠って、遊ぼうね～😊
宜しくお願いします。



みんな、すごい!!

毎日の成長が著しい子どもたち。6月は11月生まれの子たちも園での離乳食が始まり、生活にも少し変化がありました。それに伴い、段ボールの仕切りで生活空間を場面ごとに区切るようにしたのですが、食事の場面では、先に食べているお友だちが気になるようで、仕切りから腹ばいから少し体を高くしたり、つかまり立ちをしたりして、ひょっこり顔をのぞかせる可愛らしい姿が見られています。体の動きも一人ひとり、日々成長が見られています。そして、できることがどんどん増えて、私たちを驚かせています。

